

Avis de nomination

Québec, le 17 novembre 2025

C'est avec un immense plaisir que le conseil d'administration vous annonce la nomination de Madame Patricia Cantin à titre de directrice générale de l'École St-François, et ce, à compter du 17 novembre 2025.



Madame Cantin s'est distinguée par sa vision inspirante, son engagement envers la réussite des élèves ainsi que par sa remarquable expérience dans le milieu de l'éducation, notamment au sein d'écoles à vocation particulière comme la nôtre.

En mon nom personnel et au nom des membres du conseil d'administration, nous sommes ravis d'accueillir Madame Cantin au sein de notre belle communauté éducative. Son leadership, sa passion pour l'éducation et sa compréhension approfondie des enjeux scolaires seront des atouts précieux pour poursuivre l'élan déjà amorcé et soutenir pleinement la mission de l'école.



Ici, la persévérance prend tout son sens!

Nous lui souhaitons la plus chaleureuse des bienvenues et avons très hâte de collaborer avec elle à cette nouvelle étape du parcours de St-François.

Mathieu Ayotte, président
et les membres du conseil d'administration de l'École St-François